



Was ist eine Schutzfrau oder ein Schutzmann vor Ort?

Schutzfrauen und Schutzmänner vor Ort kümmern sich in den Städten und Gemeinden um die persönlichen Anliegen der Bürgerinnen und Bürger.

Durch ihre Streifengänge, die Vernetzung zu örtlichen Vereinen und Institutionen oder der Teilnahme an lokalen Veranstaltungen gehören sie zum Ortsbild der Kommunen.

Was sind die Aufgaben einer Schutzfrau und eines Schutzmannes vor Ort?

- ✓ Ansprechperson der Polizei zum Thema Schutz und Sicherheit für Bürgerinnen und Bürger
- ✓ Streifentätigkeit in den Kommunen
- ✓ Unterbreitung präventiver Angebote für Sie als Bürgerinnen, Bürger und Gewerbetreibende, aber auch für Vereine, Beratungsstellen, Kindergärten, Schulen, Seniorenwohnheime und Gemeinschaftsunterkünfte
- ✓ Teilnahme an Arbeitskreisen, Konferenzen, und Runden Tischen
- ✓ Zusammenarbeit mit kommunalen Behörden z.B. bei öffentlichen Veranstaltungen und Verkehrsangelegenheiten



SCHUTZFRAU VOR ORT

POLIZEISTATION
LANGEN

Schutzfrau vor Ort bin ich, weil
ich das Bindeglied zwischen Polizei und
jeder Bürgerin und jedem Bürger in
Langen, Egelsbach, Dreieich-
Dreieichenhain, Dreieich-Götzenhain
sowie Dreieich-Offenthal sein möchte.
Ich will dazu beitragen
IHR Sicherheitsgefühl zu stärken

Frau Tatjana Rasch
Polizeihauptkommissarin

Weitere
Informationen:

POLIZEISTATION Langen
Südliche Ringstraße 80, 63225 Langen
06103/9030-14
svo-langen.ppsoh@polizei.hessen.de

